

一般社団法人 SCM共同ネット研究会 代表理事 滝沢保男
〒105-0023 東京都港区芝浦1-13-10 第三東運ビル8F
TEL : 03-5419-8239 FAX : 03-3455-7023 URL : http://www.scm-net.jp

一般社団法人SCM共同ネット研究会（滝沢保男理事長）は、第9期の異業種共同ネットの組織活動を開始し、2か月が経過した。

「人と人、企業と企業の架け橋に」「共同・三方良」をコンセプトに掲げ、物流をベースに、企業間及び人の関係性の構築を支援、提案を行っている。現在では業界の枠を越え異業種との連携で独自のヒューマンネットワークを構築し、46企業にご加盟いただいている。

次世代共同物流事業、ICLT事業、物販サービス事業、相談サービス事業、イベント広報事業サービスの5つの事業を通じ、会員企業支援活動（ビジネスマッチング、販路拡大等）や企業間同士での共同での営業の形を形成している。

（本部事務局）

〈8月本部活動〉

- ・9日／住環境次世代SCM研究会ミーティング開催
- ・11日／賛助会員（一社）次世代薬局研究会2025 若手薬剤師部会「委員会活動報告会」開催

〈9月本部活動予定〉

- ・5日／理事会・事業戦略会議開催予定

住環境次世代SCM研究会ミーティング開催

8月9日に行われた同ミーティング。会員企業7名が集まり行われた。

3年近くにわたり物販サービスと連動し、共同ビジネスの形を模索してきた。今後は取り組み拡大を目指し、医・

食・住・流通をテーマに掲げる。

そして既存の4つの次世代SCM研究会（医薬品流通・生鮮食品流通・住環境・通販EC流通）を総合的に推進する研究会として進めていくことが決まった。

冒頭、弊会の理事を務めるLicre Homeの増田執行役員より挨拶があり、「せっかく異業種が集まり、多くの商材が提案できる環境にあるので、この研究会を通じて営業の幅が広がり、生かせるようにしたい」と語った。

次に滝沢理事長から現在の弊会の状況について説明があった。「目標としていた100会員は未達だったが活動への賛同を得られ、徐々に会員数も増加傾向にある。また、会員同士でのビジネス機会の拡大も見込みがあり、連携を図る担当者同士の関係性の構築ができてきた」と述べた。

そして、共同ビジネスの案件数も目標には及んでいないものの、今後総合的な物流案件の窓口として(株)東配（埼玉県川口市）に拠点を置き、SCM情報ネットワークセンターと称し、各案件の相談対応を行っていくと発表した。

SCM情報ネットワークセンターの動きとしては、まず物流案件の集約と活性化を狙うため、東配の松坂次長ご協力のもと、配車面の強化を図っている。現段階では関東の各物流会員企業へのヒアリングや報告しか行っていないが、その成果も見え始め、案件数も増加し、実案件に結びつくケースもでてきている。

今後は全国の異業種共同ネットワークの具現化も視野に入れ、SCM情報ネットワークセンターから各会員への情報共有を円滑に行うためのツール導入も検討している。

その他、滝沢専務理事から新規入会企業の紹介の時間が設けられた。直近では2社（株)STANDAGE、橋場(株)にご入会いただいた。本誌のSCMニュースダイジェスト内の会員紹介で順次企業紹介を行っていく。

最後に弊会理事で（一社）次世代薬局研究会2025の藤田代表より活動報告があり、若手薬剤師部会での報告会を行う旨を紹介いただいた。弊会会員からも次世代薬局研究会2025主催のセミナーや報告会に積極的に参加をしていただいております。異業種連携強化に向けた働きかけやビジネス連携も同時に行っていく。

今回は11月7日に開催予定。

専門家に問う！

相談サービス事業部によるQ&Aコーナー。24回目は税理士法人東京税経センター 徐瑛義代表に生前贈与について聞いた。

Q：おトクな生前贈与の方法を教えてください。

下さい。

A：通常の贈与は暦年贈与とも呼ばれ、年110万円の基礎控除をフルに使うと毎年コツコツと贈与を繰り返すという相続税対策の基本です。例えば、子が3人いれば毎年330万円の贈与が非課税です。20年繰り返せば6,600万円もの資産を無税で子に移転可能です。さ

て、実はもっと効率のよい贈与の方法があります。それは年310万円/人の贈与です。基礎控除110万円を超える部分は10%～55%の累進税率で課税されますが、最低税率10%が適用されるのは200万円以下の贈与です。だから、基礎控除110万円と合わせて310万円を贈与し、あえて20万円（200万円

×10%)の贈与税を支払うのです。この実効税率は6.45% (税金20万円÷贈与額310万円)です。僅か6%ほどの贈与税を払うだけで将来の相続税額がぐんと減ります。例えば、相続財産10億円の方に適用される相続税率は55%ですから、310万円に対して相続税は約

170万円かかります。だから、310万円を贈与して贈与税20万円を払えば将来の相続税が170万円も減るのです。20年繰り返した場合、贈与税を400万円支払って6,200万円の相続財産が減り、相続税が3,400万円減ることになります。しかも、これは受贈者(相続人)

が1人の場合の効果で、3人いればさらにおトクなことはご想像の通りです。



徐瑛義氏

SCM 会員紹介(その81) 株式会社エンライズコーポレーション

IT人材を育成し、世の中に輩出していくこと

創業以来、ICTソリューション事業、HRバリュー事業、ベンチャーバンク事業の3つの事業を軸に急成長を遂げてきました。中でもITエンジニアを育成するエンライズアカデミーが当社の「根幹」です。IT業界で専門的な技術と経験を積み、理想の未来や夢を実現していく。希望を持った若手社員が成長し、200名以上のエンライズアカデミー出身者が活躍しています。

ICTソリューション事業は3つの分野があり、1つ目は顧客先企業に常駐し、システムの構築運用をおこなうSES、2つ目は受託・持ち帰り型のSI、3つ目は、Shared Serviceで、中小企業や小規模事業者を対象とした、時間購入型のITアシスタントサービスで、注力している技術がオフィスワークを自動化して効率化を図るRPA(ロボティック・プロセス・オートメーション)です。

「ITアシスタント」(ITエンジニアのタイムシェアリング)

雇用リスク0で、必要な時に必要な分だけプロのITエンジニア集団を活用できるサービスです。初期費用0円・管理費用0円・更新料金0円で、ITプロ人材を複数人活用することができます。対応するエンジニアは、フリーランスや副業人材ではなく、弊社正社員になります。

【3つの特長】

- ・リアルタイム対応
- ・セキュリティ充実
- ・属人化リスク0(退職リスクなし、労務リスクなし)

社内にエンジニアがいない企業はもちろん、エンジニアはいるが足りない分だけ手を貸して欲しい企業などのお困りごとに活用いただけます。

「ITロボ」(RPA導入支援)

営業・事務が行う日常業務を自動化します。RPAは、業務を効率化・

WindowsとMacで起動する唯一のデスクトップ型RPA
ハートコアロボ

Heart Core Roboで 生産性も効率もUP!!

圧倒的なコストパフォーマンス フリーズしない サポート体制充実

今だけライセンス費用 **30日間無料** トライアルキャンペーン実施中!
※サービス料4万円(弊社エンジニア時間費用)を別途見積いたします

自動化することができるツールです。これまで手動で行っていた「データ入力」「経費精算」「申請業務」「情報収集」などもロボットが行います。

【3つの特長】

- ・24時間365日稼働
- ・働き方改革を後押し
- ・人的作業のミス防止

営業活動や経理・人事業務を効率化したい、働き方改革に対応したい、人的な作業ミスを減らしたい、そうしたお悩みの解決に取り組んでいます。

株式会社エンライズコーポレーション

東京都渋谷区代々木1-43-7 SKビル
TEL: 03-5358-3970
FAX: 03-5358-3971
URL: <https://www.enrise-corp.co.jp/>

ITプロ人材を必要とときに必要な分だけ

ITアシスタントで 即戦力ITエンジニア活用

リアルタイム対応 セキュリティ充実 属人化リスク0
圧倒的なコストパフォーマンス | 安心・安全 | 止まらないITサポート

今だけのコンサルティング特典キャンペーン / 初回業務棚卸しコンサルティングが無料!

血液型占い / 9月の運勢

| A型 | B型 | O型 | AB型 |
|---------------------------------------------------|---------------------------------------------------|----------------------------------------------------|-----------------------------------------------------|
| ネットワークを活用すると成果が出る好運月。特に人とのつながりが吉なので依頼はどんどん受けましょう。 | 日頃のストレス解消や英気を養うのに良い月。友達と食事を楽しんだり旅行でリフレッシュすると吉運UP! | 新しい分野にチャレンジするには打って付けの月です。上司や先輩から応援してもらえるため困り事は相談を! | 運気上昇でやる気も湧いてくる好運月! 目立たない仕事でも全力で取り組む真面目な姿勢が高く評価されます。 |